

平成29年度 横浜市世界を目指す若者応援事業

(個人留学による帰国報告)

●氏名（在校学校名）

RAさん

●留学先

国/都市：ニュージーランド／クライストチャーチ

外国の高校：Cashmere High School

●留学期間

平成30年1月25日～平成30年12月9日

●留学先での活動、留学で学んだこと

この度は、留学の支援にお力添え頂き、大変感謝しております。

文化も環境も日本とは全く異なる非日常が、毎日となる中で、どのようにして変化を受け入れるか、また自分がどのような影響を相手に及ぼせるかを学びました。

現地の高校では、生徒や様々な国からの留学生と一緒に授業を受けたり、自分の国について討論をしたりしました。新しいことに沢山挑戦して、友達の輪が広がり、ニュージーランドの文化を肌で感じる事が出来ました。ホストファミリーとも家族のような深い関係を築く事ができ、習慣を教わったり、日本の文化を伝えたりしました。当初、異文化を受け入れられるかどうか不安がありましたが、色々な習慣や視点を、一つの考え方として認識し、ニュージーランドで生活していく上でその地に溶け込もうと考え、受け入れる事が出来ました。

逆境に立つ事や、常識の違いに戸惑ったこともありましたが、事前の準備や今までの経験、皆様から支援して頂いていることを思い返し、挫けずに自分の最善を尽くす事が出来たと思います。

将来、仕事や生活の中で英語を活かしたいと思っています。横浜は外国人観光客の方も多く、ニュージーランドの人達で横浜を知っている人も多かったので、自分の町のことを英語で色々な人に紹介し、知ってもらいたいです。

2020年に行われる東京オリンピックでも、海外からの観戦者の方や観光客の方のためのボランティア活動に参加したいと考えています。また、今回の留学を経て自分に自信を持てるようになったので、何事にも屈せず、挑戦を続けていきたいと感じました。

この一年間、掛け替えのない時間を過ごしてまいりました。留学で得た経験や英語はこの先忘れず、今後応用していく所存です。

留学に行けたこと、そして留学を経て今の自分があることは、皆様のおかげです。

改めて、御礼申し上げます。ありがとうございました。